



## **Un nouveau ministre : pour quelle politique ?**

8 juillet- 21 septembre 2024 : plus de deux mois après la présentation de la démission de son gouvernement par M. Gabriel Attal, l'enseignement supérieur et la recherche disposent enfin d'un ministre en la personne de M. Patrick Hetzel. Le SNIRS-CFE-CGC ne porte jamais de jugement a priori, il se prononcera sur la politique menée, en particulier dans le domaine budgétaire. La carrière de M. Hetzel témoigne d'une parfaite connaissance des dossiers du ministère et notre syndicat est demandeur d'un entretien dans les meilleurs délais pour évoquer les dossiers en cours. Nous formons seulement le vœu que M. Hetzel ne soit pas le ministre de l'austérité.

Le 21 septembre 2024

Laurent Coste  
Professeur des Universités  
Membre du CNESER  
Secrétaire général du SNIRS-CFE-CGC